

27.06.2013

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

# Nuoffer von niemand zu bremsen

**Beim MSC Betra ging am Sonntag das dritte von zehn Rennen zur Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft der DJMV über die Bühne.**

Wohl wegen des Baden-Württemberg-Cups am Tag zuvor in Schnaitheim standen vom 1. RMC Reutlingen nur fünf Nachwuchshoffnungen und zwei weitere RMC-Mitglieder hinter der Startmaschine. Paul Nuoffer ragte deutlich heraus.

Ein Trio vertrat die Achalmstädter in der Klasse 3, 65 ccm. Unter 23 Youngstern fuhr Jona Katz in seinen beiden Wertungsläufen auf die Plätze sieben und 13 und bekam als Zehnter der Tageswertung 22 Meisterschaftspunkte gut geschrieben. Max Kampmann wurde Zwölfter des Tages und erhielt 18 Punkte, Amazone Sina-Noel Robotka durfte sich als 13. über gegen die harten Jungs erkämpfte 16 Punkte freuen.

Dem Ammerbucher Paul Nuoffer ließ seinen 19 Konkurrenten der Klasse 4, 85 ccm Junioren, keine Siegchance. Der zunehmend stärker auftrumpfende Youngster drehte gar mächtig am Gas und sah nach acht gefahrenen Runden die schwarz-weiße Zielflagge in beiden Läufen jubelnd als Erster. Damit kassierte er die optimale Zahl von 50 Punkten für die Meisterschaft. Schuell unterwegs war in Betra, einem Stadtteil von Horb am Neckar, auch Tim Maurice Robotka. In beiden Durchgängen wurde er als Elfter abgewunken und bekam dafür 20 Punkte gutgeschrieben. In der Klasse 11, Damen, standen unter elf angetretenen Motocross-Amazonen die beiden RMC-Mitglieder Stefanie Kohfink und Petra Dräger hinter der Startmaschine. Stefanie beendete ihre Wertungsläufe auf den Plätzen drei und zwei, wurde damit Zweite des Tages und strich stolze 42 Punkte ein. Die nicht minder wagemutige Petra fuhr auf die Ränge zwei und vier und kam mit 40 eingefahrenen Punkten in der Tageswertung auf Platz drei.

Das vierte Rennen der Serie startet am kommenden Wochenende in Schopfheim.